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La renuncia de Roberto del Cueto no pone en riesgo la autonomía de Banxico: Félix Boni 
 
 
 

Extracto de la entrevista con Félix Boni, director de Análisis en HR Ratings,  
en el programa “Ganadores y Perdedores”, conducido por Helena Lozano  

en El Financiero Bloomberg TV.  
 
 
 

HELENA LOZANO: Y tras la renuncia de Roberto del Cueto Legaspi al cargo de subgobenador 
del Banco de México, analistas coincidieron en que el presidente electo debe mandar una 
señal de autonomía en el organismo. Y para hablar al respecto, saludo a Félix Boni, director 
de Análisis en HR Ratings. Qué tal Félix, ¿cómo estás?  
 
FELIX BONI: Buenas tardes, gracias por la llamada.  
 
HELENA LOZANO: Gracias a ti. Cuéntanos, ¿la renuncia de Roberto del Cueto Legaspi pone 
en riesgo la autonomía del Banco de México?  
 
FELIX BONI: Pues no, en este momento no hay nada para pensar que sí la pondría en riesgo, 
ya vimos el anuncio de la intención de nombrar un destacado economista para llenar otra 
vacante que ya está, entonces en base en eso no tenemos ninguna razón en este momento 
para pensar que está en riesgo la autonomía.  
 
HELENA LOZANO: Pero les preocupa a futuro.  
 
FELIX BONI: Pues nos preocupa el futuro en el sentido de que hay un conjunto de factores 
un poco negativos, todavía tenemos altos niveles de inflación, tenemos una posible caída 
en el ritmo de crecimiento en Estados Unidos, alzas en tasas de interés, situación en cuanto 
a finanzas públicas un poco afectadas y hay que ver exactamente un poco en términos de 
incertidumbre cómo va a enfrentar esos retos el próximo gobierno.  
 
HELENA LOZANO: Como sabemos, esta salida anticipada le dejará la puerta abierta a López 
Obrador para proponer a un nuevo miembro de la junta de Banxico en el arranque de su 
gobierno, ¿qué características debería de tener el suplente de Del Cueto Legaspi? 
 
FELIX BONI: Pues estamos esperando un economista destacado, alguien que tenga mucha 
experiencia en el ramo, alguien que puede ser independiente, que acepte que tome muy en 
serio el mandato del Banco de México, la institucionalidad del Banco de México, que ha sido 
muy positivo en el transcurso de los años básicamente.  
 
 


